



Aktuelle Informationen für die Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Fitzbek

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

gern informiere ich Sie über aktuelle Punkte in der Gemeinde Fitzbek:

Unsere Gemeinde, mit Breitband um die Welt.

Wir sind fertig! Ziemlich genau 4 Jahre nach Gründung des ZVBS Zweckband „Breitbandversorgung Steinburg“ gehört unsere Gemeinde zu den ersten, die mit Glasfaser erschlossen sind. Die Verlegung der Leerrohre ist abgeschlossen, derzeit werden die letzten Hausanschlüsse verlegt. In den kommenden Tagen werden von der Firma Fritsche aus Norderstedt die noch fehlenden Übergabedosen in den Häusern gesetzt. Jeweils am Tag der Vertragsübernahme wird seitens SWN Stadtwerke Neumünster dann der Anschluss mit einer „Fritz Box“ versehen, dann kann es los gehen.

Im Rahmen der Bauarbeiten kann auch mal etwas schief gehen. Falls bei der Verlegung der Leerrohre die Oberfläche oder ähnliches nicht wieder in den Ursprungszustand hergestellt wurde oder etwas zu beanstanden ist, melden Sie diese Punkte bitte bis Ende Oktober bei dem Vorsitzenden des Bauausschusses, Herrn Axel Peters, Telefon 881525.

Gemeindedienst für Jedermann

Am Samstag, den 01.11.2014, 09:00 Uhr, treffen wir uns bei Fam. Mohrdieck zum Gemeindedienst. Schilder werden gesäubert, Sträucher geschnitten, Straßeneinläufe entleert und der Zaun beim Spielplatz erneuert. Für das Mittagessen der Helfer ist gesorgt.

Bingo!

Am Mittwoch, den 05.11.2014, ab 15:00 Uhr, heißt es Bingo im Feuerwehrhaus für groß und klein. Kaffee und Kuchen bei Spiel und Spaß stehen bereit.

Mit freundlichen Grüßen

Henning Ratjen

Bürgermeister